



卒業、3年生のみなさんへ

【生徒のみなさんへ】(保存版!)

「成功するより成長すること！」卒業するみなさん伝えたい言葉です。若い時にはいろいろなことに挑戦し、早期に成功すること目標にするよりは、失敗してもいいから大胆にチャレンジして、失敗の中から学んで自分を成長させることを目標にすべきだと思います。

1年間で激変していく社会の中で、自分のウェルビーイングな生き方を見つけるのは大変だと思います。それは、今までの生活にこだわり続けるからかもしれません。だから今までの価値観にとらわれず、新しい世界に挑戦していくほうが、いろいろな自分の可能性を見つけることができるかもしれません。中学生や高校生が独学で商品開発したり、起業したりした時代です。AIはさらに進化し続け、学び方も変わっている時代。莊内中の取組もすでに時代遅れかもしれません。人口減少はさらに進み、就労人口が激減して、新しい働き方が広がっています。

みんなが30歳になる時、就労人口(働く人の数)は半分になると想定されています。今のままの社会を持続できますか？それを持続可能な社会にする使命がみなさんにはあるのです。30歳をどう迎えるかが重要です。ぜひ、いろいろな新しいアイディアを出しながら生きていくようになってほしいと思います。また、世界の価値観は動き続けています。人権の考え方や平和についての考え方も一筋縄ではいかない、シンプルには考えられない地球になってしまっています。その中で自分が信じるウェルビーイングな社会の実現に向けた価値観をしっかり持って生きてほししいと思います。莊内中学校の適正規模校で行う集団教育の中で学校を小さな社会として意識し、自分たちで学校を創るという意識で3年間活躍してくれたみなさんには、そうした意識の基盤と非認知能力が育成されていると信じています。

これから社会で活躍していくために、自分を成長、アップデートしていく生活を送り続けてください。



次年度からも、莊内中学校は進化を続けます。



【保護者・地域のみなさんへ】

今年度も終わろうとしています。一年間、本校の学校教育を応援してくださり、感謝いたします。国が進める学校教育の本流は、社会の激変を体感しにくい地方社会では理解しにくいものだと感じています。しかし、気が付いたらあっという間に変わっていたというのが今の日本です。玉野市の学校教育の未来をみんなで考えていくべきだと思います。実感はないですよね。10年後に各地域はどのようにになっているか？子どもが大人になるのはあっという間です。大人になって困らない学校教育をみんなで考えたいと思います。莊内中は、今後も未来を生きる生徒のために、進化を続けます。

激動する社会変化の中で、学校は改革を止めた時点で時代遅れになる時代だと思っています。

校長の私自身、玉野市で30年以上学校教育、教育行政も含めて携わってきましたので、非常に玉野市の学校に愛着があります。

これからも莊内中学校の生徒たちを応援してやってください。

「莊内よろず相談窓口」

【生徒のみなさんへ】一人で悩まず相談を！
校長室の相談です。秘密は守ります。
落ち込む前に、相談しましょう。



莊内中の取組を紹介するため生徒会がXで配信しています。
校長もいろいろ発信しています。
Xでは「莊内中学校」「住田義広@莊内中学校」
Instagramでは、「shonai1373」公式です！

【地域・保護者のみなさんへ】

莊内中学校では、生徒の活躍や様々な学校の方針等を随时、学校ホームページで紹介しています。ぜひご覧ください。

